

(English follows)

Programmeurs Junior

Dans le cadre du projet Mon avenir j'y vois 2.0. Awee inc. recrute en ce moment 2 *programmeurs juniors – Applications et jeux* pour le développement d'une plateforme de sensibilisation à la cybersécurité. Que vous ayez de l'intérêt pour la programmation en Unity, en interface web ou pour le back-end, contactez-nous. Bienvenue aux nouveaux diplômés!

Poste temps plein 37.5h/semaine.

Rôle et responsabilités

- Supporter l'architecture globale des solutions (plateforme, application mobile iOS, application mobile Android, web, back-end et API);
- Prendre connaissance et contribuer aux spécifications fonctionnelles selon les besoins d'affaires et le roadmap du produit;
- Effectuer la conception et design de jeux et animations;
- Effectuer la programmation de jeux et animations à l'aide de UNITY et autres outils;
- Effectuer la programmation d'applications et la configuration d'outils back-end sur des technologies Cloud;
- Participer aux rencontres de type Agile/SCRUM;
- Partager des idées, développer un concept et faire la programmation d'un jeu à potentiel commercial;
- Colliger sa documentation, code source, documentation dans les outils de collaboration de l'entreprise;
- Réaliser toutes autres tâches où son expertise est requise.

AVANTAGES RELIÉS AU POSTE

- Plan de formation et de développement des compétences.
- Frais de dépenses remboursées.
- 3 semaines de vacances.
- Assurances collectives.
- Travail à distance en majorité.
- Augmentation salariale après 6 mois d'ancienneté.
- Équipe multidisciplinaire et issue de la diversité.
- Équipe de gestion disponible et à l'écoute.

linda.lyons@awee.ca/



Junior Programmers

Awee inc. is currently recruiting 2 *junior programmers* – *Applications and games* for the development of a cybersecurity awareness platform. Whether you are interested in programming in Unity, web interface or back-end, contact us. Welcome New Graduates!

Full-time position 37.5h/week.

Roles and Responsibilities

- Support the global architecture of the solutions (platform, iOS mobile application, Android mobile application, web, back-end and API);
- Consult and contribute to functional specifications according to business needs and the product roadmap;
- Design of games and animations;
- Programming of games and animations using UNITY and other tools;
- Application programming and configuration of back-end tools on cloud technologies;
- Participate in Agile/SCRUM meetings;
- Share ideas, develop concepts for games with commercial potential;
- Create documentation, source code and use the company's collaboration tools;
- Carry out any other tasks where his expertise is required.

JOB-RELATED BENEFITS

- Training and skills development plan.
- Reimbursed expenses.
- 3 weeks vacation.
- Group insurance.
- Mostly remote work.
- Salary increase after 6 months of seniority.
- Multidisciplinary and diverse team.
- Management team available and attentive.

linda.lyons@awee.ca/

